



2022-2023 : Un arc-en-ciel de possibilités!

Bonjour chers parents,

Le moment est maintenant venu de commencer à prévoir tranquillement le retour à l'école de votre enfant. Nous avons très hâte de vous accueillir, votre enfant et vous, à l'école Notre-Dame-Du-Sacré-Cœur pour une nouvelle année scolaire, qui s'annonce haute en couleurs! En effet, c'est avec une grande fébrilité que nous préparons actuellement la rentrée, qui approche à grands pas. Voici quelques détails à ce sujet :

Horaire de la rentrée:

POUR LES ÉLÈVES DU PRÉSCOLAIRE :

La rentrée se fera de manière progressive, veuillez vous référer aux informations reçues préalablement.

POUR LES ÉLÈVES DES CLASSES DE LANGAGE:

L'enseignante de votre enfant communiquera avec vous le 25 ou le 26 août.

POUR LES ÉLÈVES DU PRIMAIRE :

La rentrée aura lieu selon l'horaire régulier. Tous les élèves de 1^{re} à 6^e année sont attendus sur la cour d'école entre 7h40 et 7h50 lors de la première journée d'école, le mercredi 31 août.

D'ici notre rencontre, nous vous souhaitons une très belle fin d'été.



Soyez prêts pour une année haute en couleurs!